

## Protection insuffisante

Ci-dessous, le témoignage d'une collègue faisant suite à la réception de notre message le 6 novembre 2020 :

*« Marre du mépris de mon ministère. Voilà. Au printemps j'ai été confinée je n'ai pas fait partie des héros mais des planqués. Ce n'était pas très glorieux mais c'était comme ça. Mes pathologies me faisaient rentrer dans la catégorie vulnérable.*

*Aujourd'hui tout recommence sauf que je suis plus éclairée. Je sais que je peux me protéger au travail. Notamment avec un masque FFP2, une visière par exemple (puisque mes élèves ne sont pas masqués). Il m'en reste 2 périmés de la grippe H1N1. A l'époque c'est ce que l'on donnait dans les écoles.*

*Le 30 octobre, je reçois un mail. On m'écrit qu'en tant que personnel vulnérable je vais recevoir une boîte de masque type II. Je suis émue... Je me dis mon ministère s'intéresse à ma protection, à ma santé. Bon j'y vais, je me protège et tout ira bien. J'appelle. La personne au téléphone me dit que mes masques seront livrés lundi. Ce n'est pas grave, c'est le bordel pour tout le monde, je suis indulgente... J'utiliserai pour commencer mes 2 masques périmés. Lundi, je retrouve mes petits élèves masqués (CE1) ou non (GS) et dans l'aprèm, je reçois un paquet de masques..... chi-rur-gi-caux.*

*Eh oui les masques de type II sont des masques chirurgicaux comme ceux que j'utilise déjà avec mes collègues depuis septembre. J'ai les boules. J'y ai cru vraiment. Mais pourquoi m'envoyer ce mail pour me dire que j'aurai les mêmes masques qu'au départ. Je vais donc remettre mes deux masques ffp2 périmés et déjà utilisés lundi et mardi. Mais après....*

*Nous sommes plusieurs professeurs des écoles (à risque ou pas) à enseigner sans masque de protection correct face à des élèves non masqués. Il est évident que dans ces conditions des enseignants vont être contaminés. Alors pourquoi prendre ce risque. Si les enseignants sont contaminés; les élèves n'auront plus école. Quel mépris! j'ai les boules. »*

A bientôt, bon courage.